

CAROLLE THIBAUT-POMERANTZ

Expert C.N.E.

Antique Wallpaper Panels • Arts Decoratifs • Papiers Peints Anciens

New York

By Appointment Only
Tel : +1 212 759-6048

Paris

Sur Rendez-Vous
Tel : +33 6 09 05 35 98

carolle@ctpdecorativearts.com



Papier peint en arabesques créé par **Réveillon** en 1789 (dessin #692), repris et imprimé à la planche sur fond brossé bleu par **Jacquemart et Bénard**, successeurs de Réveillon.

Tampon de la manufacture (« RJB »)

Daté à la main « 11 Messidor » du calendrier révolutionnaire, ce qui établit la fabrication après 1792.

H 1,24 m x 55 cm

Un exemplaire dans les collections du Musée des Arts Décoratifs, Paris.

Le décor sur fond écru fut utilisé dans chambre de maître de la résidence Phelps Hatheway, Suffield, Connecticut. USA.

Arabesque wallpaper designed by **Réveillon** in 1789 (drawing #692) on hand painted pale blue background.

Wood-block printed by **Jacquemart et Bénard**, successors of Reveillon.

Manufacturer's stamp ("RJB") and hand-written "11 Messidor" of Revolutionary calendar appear at bottom of paper, indicating post-1792 production.

H. 4' x W. 21''

One version of this paper is in the collection of the Musée des Arts Décoratifs, Paris.

This same décor on a white background was used in the master bedroom of the historic house Phelps Hatheway, Suffield, Connecticut. USA.



no 692 fond bleu 11 messidor